

林いさお通信



ブログ : <http://pikaichino.exblog.jp/> Tel 049-259-2228 共に!!
討議資料 No. 127 農林水産祭 27年11月24日号 林いさお後援会



天皇杯

第54回農林水産祭 天皇杯受賞

11月23日、明治神宮会館で第54回農林水産祭が開催され、三芳町川越いも振興会が天皇杯を受賞しました。

11月23日は、新嘗祭。明治神宮で執り行われた新嘗祭に参列し、引き続き神宮会館での農林水産祭に出席しました。式典において川越いも振興会伊東会長が、代表して天皇杯を授与されました。320年前から続く平地林の落ち葉を堆肥にすき込む循環型農法を継続し、一方で、いも焼酎やアイスクリームなどの6次産業化に取り組み攻めの都市農業が高く評価され、むらづくり部門で受賞したものです。地方創生の時代、まさに三芳町の核となって光り輝き、町の魅力を発信してくれています。更なる活躍を祈念します。



農林水産祭式典



大鳥居の前での記念撮影



三芳町役場での調印式・星野町長と（前列左）

★災害時相互応援協定 栃木県上三川町と締結

11月16日、栃木県上三川町と災害時における相互応援協定を締結させていただきました。

当町は、すでに東京都豊島区、富士見市、ふじみ野市と協定を締結していますが、東日本大震災を経て、埼玉県から災害時に

おける他自治体との応援・受援体制の構築の提案がなされていきました。そうした中、この度、上三川町とは関東町村会等での縁から災害時応援協定に発展したものです。

当日は、星野光利・上三川町長様をはじめ、町の幹部職員・防災担当職員が来町し調印式を行いました。

上三川町は、平坦な地形に恵まれ、美しい街並みと田園風景、そして、日産の工場に象徴される産業活力が共存する健康文化都市で、干瓢、イチゴ、野菜等が特産物です。

災害時には、平常時の交流がいざという時の迅速で的確な支援につながります。様々な分野での交流を進めていきたいと思えます。

★防災サミットin豊島



豊島区は、三芳町を含む14の自治体とそれぞれ災害時の相互応援協定を締結しています。11月10日、豊島区で防災サミットが開催されました。サミットでは、豊島区を中心にして、お互いにスクラムを組んで、災害時における機動的な連携と連絡体制を構築していくという提案がなされました。今後、継続して協議していくことになりました。

◆フォト通信◆



①ニュースバード出演（10月21日）



②吉澤さん、金澤さんと（10月30日）



③上富まつり（11月1日）



④町民の日表彰式（11月3日）

①TBSニュースバード出演

CS放送TBSニュースバード「ニュースの視点」に生出演し、世界農業遺産の取り組みについてお話しさせていただきました。マスコミにも取り上げていただき、多くの皆さんの理解と支援をいただきたいと思います。

②吉澤ひとみさん一日編集長

三芳町の広報大使の吉澤ひとみさん、ハロプロの後輩で埼玉県出身の金澤朋子さんが、広報日本一となった広報みよしの一日編集長&アシスタントとして取材、編集、写真撮影など編集づくりに取り組んでいただきました。新聞各紙でも掲載されました。

③上富まつり

三富開拓300年を記念して作られた山車の引き回しを行う上富まつり。今年は、地元三芳町川越いも振興会が農林水産祭で天皇杯を受賞したこともあり、例年以上の活気と盛り上がりを見せていました。

④町民の日表彰式

町制施行45周年を記念した町民の日表彰式が執り行われました。町政進展の上にご貢献とご功績のあった皆様方に表彰状と感謝状を授与させていただきました。また、名誉町民として元三芳町長の林孝次氏を推挙させていただきました。



⑤首長シンポジウム（11月3日）



⑥一日消防署長（11月3日）



⑦屋内での消防特別点検（11月15日）



⑧シラコバト賞（11月17日）

⑤首長シンポジウム

シティプロモーション自治体等連絡協議会の首長シンポジウムにパネリストとして出席。広報みよしの日本一、政策研究所の政策立案機能の充実など三芳町の取り組みについて発表させていただきました。

⑥第35回産業祭

第35回三芳町産業祭が開催されました。今年は、三芳町広報大使の吉澤ひとみさんに特別ゲストとして、農産物の品評会バラエティ賞の審査もしていただき大変盛り上がりしました。写真は一日消防署長。

⑦消防特別点検

入間東部地区消防組合消防特別点検が実施されました。消防団員の人員服装及び規律の点検は、消防団員にとっては基本中の基本。管理者として厳しい眼差しで点検をさせていただきました。士気も高く規律もあり、心強く感じました。

⑧シラコバト賞

上島三介さんがシラコバト賞を受賞されました。長年にわたりバレーボールの指導者として活躍し、町内のスポーツの普及に貢献。豊富な知識と経験を活かし、入間地区社会教育協議会の会長を務めるなど、幅広い地域で社会教育への貢献が認められたものです。